

*chambre du Roi.* M. le duc de Cresme l'a recommandé à Monseigneur.

Catologue, Français, est lieutenant depuis 1704, sous-ingénieur en 1712. C'est un bon officier et qui s'est donné toujours beaucoup de peine et de mouvement pour l'entretien des forts du gouvernement de Montréal.

Decelle, Français, est assez bon officier ; il est parent de M. de Givry et lieutenant depuis 1705.

En marge : — *Recommandé par M. le baron de Breteuil et M. de Caumont.*

Budemont, Français, est lieutenant depuis 1706. C'est un très bon officier qui a servi longtemps dans les gardes du Roi.

Le chevalier de St-Ours, Canadien, lieutenant depuis 1710. Deviendra bon officier.

De Varennes, Canadien, lieutenant depuis 1701, deviendra bon officier.

La Gauchetière, Canadien, lieutenant depuis 1710, bon officier.

Hertel de la Frenière, Canadien, lieutenant en pied depuis 1712, lieutenant reformé depuis 1684, est bon officier.

M. de Cabanac demande une compagnie pour son fils aîné. Il a une expectative d'enseigne depuis 1712. En marge : — *Voir l'ancienneté.*

M. de Ramesay demande une expectative pour la première compagnie qui vaquera pour son fils.

Lieutenance.—La nomination de deux lieutenants aux compagnies fera deux lieutenances vacantes, il y en aura une 3ème si Monseigneur remplit celle du sr. Martel qui est absent depuis 3 ans. Mgr a écrit l'année dernière à M. de Bellefontaine, pour savoir quel parti cet officier prenait, et il a marqué qu'il aurait souhaité de servir en France. En note : — *Le rayer des listes.*

Il y aura une lieutenance remplie par le sr. la Salle, aide major de Plaisance, (*Bon*), une autre sera remplie par le sr. du Plessis Fabert qui a une expectative. (*Bon*). La